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定
例
会
の
概
要

　

平
成
28
年
6
月
定
例
会
は
、

６
月
２
日
か
ら
20
日
ま
で
の
19

日
間
の
会
期
で
開
か
れ
ま
し
た
。

今
定
例
会
で
は

◇
報
告
案
件
・
・
・
・
・
・
4
件

◇���

指
定
管
理
者
に
管
理
を
行
わ

せ
よ
う
と
す
る
期
間
の
変
更

に
つ
い
て
・
・
・
・
・
・
1
件

◇�

工
事
請
負
契
約
の
変
更
に
つ

い
て
・
・
・
・
・
・
・
・
1
件

◇
条
例
の
一
部
改
正
・
・
・
6
件

◇�

条
例
の
廃
止
・
・
・
・
・
１
件

を
す
べ
て
可
決
・
承
認
し
ま

し
た
。

　

ま
た
、
議
員
発
議
に
よ
る
意

見
書
1
件
を
可
決
し
た
ほ
か
、

人
事
案
件
1
件
を
承
認
し
ま
し

た
。

選
挙
区
内
に
お
け
る

香
典
を
自
粛
い
た
し
ま
す

※�

桜
井
市
議
会
で
は
、
平
成
28
年

４
月
１
日
よ
り
、
選
挙
区
内
の

香
典
を
自
粛
す
る
こ
と
を
申
し

合
わ
せ
ま
し
た
。
ご
理
解
の
程

よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま

す
。
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イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
議
会
中
継
は
じ
ま
る
‼

　
　
　
平
成
28
年
度
議
会
報
告
会
を
11
月
に
開
催
し
ま
す
。

　
　平成 28 年熊本地震により被災された皆様に謹
んでお見舞い申し上げます。
　桜井市議会議員一同は、被災されました皆様を
支援するため、九州市議会議長会を通じ、義援金
50 万円をお送りいたしました。
　被災地の早期の復旧・復興を心からお祈り申し
上げます。

表紙の写真を募集します。（詳しくは P14 まで）

主 な 議 案 の 議 決 結 果
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議案番号 件　　名 概　　　要 議決結果

議案第 36 号
（産業建設委員会）

工事請負契約の金額の変更に
ついて

平成 27 年 9 月 24 日に議会の議決を得た「工
事請負契約の締結（簡易水道統合施設整備工
事　２工区）」の契約金額について変更が生じ
たため、議会の議決を求める。

・変更前の契約金額　172,491,120 円
・変更後の契約金額　181,624,680 円
・契約の相手方　井前・藤井特定建設工事
　　　　　　　��共同企業体
・（変更理由）
　新設した小夫配水池において、当初は配水
池の設置のみを計画していたが、地元要望も
あり、防犯対策及び維持管理を考慮し、周辺
にネットフェンス等の対策をするため、それ
に伴う施工費を変更するものである。
　小夫配水池の進入路において、当初は未舗
装であったが、今後の維持管理及び地元要望
もあり、アスファルト舗装を施工するため、そ
れに伴う施工費を変更するものである。

可　決
（賛成全員）

議案第 41 号
（文教厚生委員会）

桜井市休日応急診療所条例の
一部改正について

桜井市保健福祉センター「陽だまり」の事業
開始に伴い、当該条例の一部改正を行う。
・�休日応急診療所の位置を「金屋136番地の１」
から「粟殿 1000 番地の１」に一部改正する。
・�平日の夜間における内科の応急診療の開始に
伴い、条例名を「桜井市休日応急診療所条例」
から「桜井市休日夜間応急診療所条例」に改
める。
・�診療所の診察日、診療科目及び診療時間は、
※別表のように改める。

可　決
( 賛成全員 )

発議案第 3 号
次期介護保険制度改正における
福祉用具、住宅改修の見直しに
関する意見書の提出について

提出先　内閣総理大臣　厚生労働大臣 可　決
( 賛成全員 )

同第 2 号 監査委員の選任につき同意を求
めることについて 大字高田　西岡　良郎氏 同　意

( 賛成全員 )

※別表：桜井市休日応急診療所条例（診療日等）

診療日 診療科目 診療時間

(1) 日曜日
(2)�国民の祝日に関する法律（昭和 23
年法律第 178号）に定められた休日

(3)�1 月 2日及び同月 3日、8月 15日、
12月 30日及び同月 31日

内科、小児科及び
外科の軽易な応急
治療

午前 10時から午後 4時まで及び
午後 6時から午後 11時まで

月曜日から金曜日まで
（これらの日が前項第 2号又は第 3号に
該当するときを除く。）

内科 午後 9時 30 分から午後 11 時 30 分
まで

主 な 議 案 の 議 決 結 果
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文
教
厚
生
委
員
会

　
　
　
（
付
託
案
件
1
件
）

問�　
診
療
所
に
お
け
る
診
療
時
間
を
午
後

９
時
30
分
か
ら
午
後
11
時
30
分
と
し
た

経
緯
は
ど
う
か
。

答�　
平
成
25
年
11
月
か
ら
平
成
26
年
11
月

に
か
け
て
、患
者
状
況
調
査
を
行
っ
た
。

午
後
９
時
30
分
か
ら
と
し
た
の
は
、
本

市
の
開
業
医
の
先
生
方
が
午
後
８
時
ま

で
診
療
さ
れ
て
い
る
こ
と
に
よ
る
も
の

で
あ
る
。

問�　

桜
井
市
の
単
独
事
業
と
し
て
い
る

が
、
宇
陀
市
を
含
め
た
広
域
的
視
点
が

必
要
で
な
か
っ
た
か
。

答�　
運
営
に
あ
た
っ
て
は
、
当
初
は
本
市

限
定
で
考
え
て
い
た
が
、
応
分
の
負
担

も
含
め
、
今
後
は
広
域
で
の
運
営
の
必

要
性
も
検
討
し
て
い
き
た
い
。

問�　
平
日
の
夜
間
の
診
療
科
目
に
小
児
科

を
入
れ
て
欲
し
い
と
い
う
声
が
多
く
あ

る
が
、
医
師
の
派
遣
に
つ
い
て
は
ど
う

か
。

答�　
小
児
科
に
対
す
る
要
望
が
あ
る
こ
と

は
認
識
し
て
お
り
、
医
師
の
確
保
な
ど

要
望
に
応
え
ら
れ
る
よ
う
、
今
後
も
努

力
し
て
い
き
た
い
。

産
業
建
設
委
員
会

　
　
　
（
付
託
案
件
１
件
）

問��　
事
前
調
査
に
不
備
は
な
か
っ
た
か
。

今
回
を
踏
ま
え
、
情
報
の
管
理
に
努
め

て
ほ
し
い
。

答�　
事
前
調
査
に
つ
い
て
は
、
担
当
課
と

も
調
整
を
図
っ
て
い
る
が
、
工
事
の
性

格
上
、
掘
ら
な
い
と
わ
か
ら
な
い
部
分

も
あ
っ
た
。

問�　
ま
だ
ま
だ
残
さ
れ
て
い
る
未
普
及
地

域
に
つ
い
て
も
検
討
願
う
と
と
も
に
、

地
元
の
声
に
し
っ
か
り
と
耳
を
傾
け
て

ほ
し
い
。

答�　
市
長
部
局
と
も
連
携
を
図
り
な
が
ら

あ
た
り
た
い
。

問�　
小
夫
・
笠
配
水
池
の
容
量
は
、
災
害

時
に
は
ど
れ
程
耐
え
ら
れ
る
の
か
。

答�　
丸
一
日
、
24
時
間
は
確
保
で
き
る
見

込
み
で
あ
る
。

桜
井
市
休
日
応
急
診
療
所
条
例
の
一
部

改
に
つ
い
て
（
抜
粋
）

代 表 ・ 一 般 質 問 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 常 任 委 員 会 の 審 査 か ら 　

工
事
請
負
契
約
の
金
額
の
変
更
に
つ
い
て

（
抜
粋
）

�
付
託
…�
提
出
さ
れ
た
議
案
な
ど
を
、
さ
ら
に
詳
し
く
検
討
を
加
え
る
た
め

議
長
か
ら
各
委
員
会
に
審
査
を
託
す
こ
と

豆知識
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岡田　光司 議員

防災対策について

問 熊本地震では、熊本市内の耐震化済みで
あった公立小中学校の体育館が損傷した。

避難所にもなる本市の学校の体育館は大丈夫か。
再点検の考えは。また、避難所の災害対策につい
てはどうか。7月 11日ナラ・シェイクアウト（地
震行動訓練）にどのように関わる考えか。

答 学期に1度実施する避難訓練により、想定
外の地震にも対応していきたい。避難所に

おける土砂災害等への市民の不安には、県に対し
早急に工事の要望をしていく。県下一斉に行われ
るシェイクアウト訓練では、館内放送による訓練
の呼びかけに伴い、安全確保行動をとる。その後、
担当職員が避難誘導、脱出訓練等を行うことを現
在検討している。

金山　成樹 議員

健康寿命をのばすための
桜井市の取り組みについて

問 日本は世界有数の長寿国となったが、本市
にとって大切なことは、できる限り病気を

予防し、健康寿命をのばすことである。県は健康
寿命日本一を目標に様々な施策に取り組む考えで
あるが本市はどうか。

答「健康で自立して長生き」することが、誰
しもの理想である。本市も「なら健康長寿

基本計画」の調査結果に基づき、がん検診の種目
を増やし、スムーズに検診を受けていただけるよ
う受診券方式を導入した。高齢者が手軽に取組め
る「いきいき百歳体操」なども実施していきたい。
また、本年 4月から地域包括ケア推進室を設置し、
市民がいつまでも住み慣れた地域で安心して生活
できるよう、取り組みを進めたい。

土家　靖起 議員

熊本地震を教訓とした防災
対策について

問 熊本地震は、多くの教訓を本市に与えてく
れた。南海トラフ地震など、いつ起きても

不思議でない地震に対し、庁舎の耐震化や災害対
策本部の設置場所など、最低限の取り組みが出来
ていないと考える。組織全体としてどのように防
災対策に取り組むのか。

答 地震による庁舎の機能不全等様々な問題を
検証し、地域防災計画を再点検し、見直し

を図りたい。各部署が力をあわせ、国等補助金も
活用しながら、各施設の耐震化や防災意識の普及
など、より一層災害対策に取り組みたい。

【その他の質問項目】
●�ごみ収集の民間委託にかかる業務検証会議の進
捗状況について
●子どもの貧困対策について

大園　光昭 議員

若者の政策形成過程への
参画について

問 18歳選挙権が実現する今夏の参議院選挙
を前に、新しく有権者になる若者に選挙権

を行使するための方策はどうか。また、若者の意
見をどのようにまちづくりへの提案など、政策に
反映させる考えか。

答 選挙啓発はがきの送付や奈良県立大学と連
携し、１・２回生を中心に、期日前投票所

の立会人として選挙事務に従事してもらうことで、
政治に参加するという意識を高め、啓発していき
たい。現在、実施する桜井駅周辺地区のまちづく
りなどのように、今後も若者の意見を政策に反映
させる取り組みを進めたい。

【その他の質問項目】
●自動車運転免許証の自主返納制度について
●固定資産税の課税漏れ、評価漏れについて

�

代 表 ・ 一 般 質 問

一般質問 代表質問

一般質問一般質問



12広報わかざくら　平成28年９月号

問「女性の活躍を阻害するような国は社会的
に成長しない」ということが、世界の常識

となる中、国は指導的立場の女性の割合を 3割と
する目標を立て、県は女性活躍推進課を設置し、
積極的に女性の活躍推進に努めている。本市にお
いても、政策や意思形成の場に女性の意見を反映
させるため、管理職の女性の割合を高める必要が
あると考えるがどうか。

答 本年４月に策定した「女性職員の活躍の推
進に関する特定事業主行動計画」のもと、

これまで以上に女性の活躍を推進し、女性の意見
を積極的に反映できる組織づくりに取組みたい。

【その他の質問項目】
●ＣＬＴの推進について
●地震発生時の対応等について

問 昨年、幸いにも職員に怪我はなかったが、
グリーンパークリサイクルセンター棟で　

起こった 2度の爆発・火災事故による被害額は
1億円近いと聞く。その後の取り組みはどうか。　
原因の一つに市民のモラルの低下があるが、行政
として環境フェアに対する取り組みをより充実す
べく見直し、検討する必要があるのではないか。

答 搬入される全ての可燃ごみを展開検査し、
スプレー缶等をピックアップしている。ま

た、4月より危険ごみの収集日を設け、スプレー
缶等の別途回収を始めた。環境フェアについては、
創意工夫を凝らし、より充実したイベントとなる
よう携わる職員の意識改革も含め、検討していき
たい。

【その他の質問項目】
●都市公園について

問 4月に障害者差別解消法が施行されたが、
本市の取り組みは。内閣府は障がい者に必

要とされる代表的な合理的配慮を示しているが、
本市においては、当事者や関係者の声を聞き、改
善に向けた努力をすべきではないか。また、係で
はなく専門的に担当する課が必要ではないか。

答 全職員を対象に障がい者が困られているこ
と、手助けや配慮を理解する、まほろば「あ

いサポート運動」の研修等を行った。今後もあら
ゆる機会を通じ、障がい者に対する差別意識を取
り除くための啓発活動を図りたい。障がい者福祉
の向上や社会参加の促進を進める上で、行政組織
として推進体制の充実の検討を進めたい。

【その他の質問項目】
●�可燃ごみの収集について
●職員の超過勤務について

　９月定例会より、本会議のようすを携帯
電話（スマートフォン）やタブレット・パ
ソコンでご覧いただけるようになります。

環境への取り組みについて 女性の社会進出について

障害者差別解消法に基づく
桜井市の取り組みについて

議案審議や一般質問の臨場感を

身近に！

　工藤　将之 議員

吉田　忠雄 議員

　　　工藤　行義 議員

インターネット議会
録画中継

はじまる！！

一般質問 一般質問

一般質問

※操作方法は、P14をご覧ください。

　 　                                   代 表 ・ 一 般 質 問特 集
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問　
ま
ず
、
大
き
な
視
点
で
の
考
え
は
。

答���　
行
財
政
改
革
・
防
災
な
ど
を
所
管
し
ま
す
。
特
に
、

行
財
政
改
革
に
つ
い
て
は
、
市
長
の
公
約
・
職
員
の
適

正
な
配
置
な
ど
に
つ
い
て
、
き
ち
ん
と
チ
ェ
ッ
ク
を
し

て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

問　
最
近
の
国
・
県
の
動
向
に
関
し
て
は
。

答��　
地
方
創
生
に
関
す
る
補
助
金
の
チ
ェ
ッ
ク
が
大
き
な

課
題
と
考
え
ま
す
。
地
方
創
生
の
政
策
の
も
と
で
、
多

額
の
補
助
金
が
桜
井
市
に
も
入
っ
て
き
て
い
ま
す
が
、

こ
れ
が
市
民
生
活
に
プ
ラ
ス
に
な
る
よ
う
に
し
な
け
れ

ば
な
り
ま
せ
ん
。
ま
た
、
防
災
も
大
き
な
課
題
で
す
。

桜
井
市
庁
舎
は
耐
震
補
強
が
行
わ
れ
て
い
な
い
こ
と
も

あ
り
、
い
ざ
と
い
う
と
き
に
し
っ
か
り
と
し
た
防
災
拠

点
と
な
る
よ
う
に
整
備
す
る
こ
と
が
必
要
で
す
。
早
急

に
対
策
す
る
よ
う
求
め
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。

問�　
桜
井
市
の
厚
生
部
門
で
は
、
大
き
な
変
化
が
あ
り
ま
し

た
が
。

答��　
８
月
１
日
よ
り
、保
健
福
祉
セ
ン
タ
ー「
陽
だ
ま
り
」が
、

県
の
旧
総
合
庁
舎
で
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
特
に
、
新
し

い
取
り
組
み
と
し
て
夜
間
診
療
所
・
切
れ
目
の
な
い
子
育

て
支
援
な
ど
が
あ
り
ま
す
が
、
当
委
員
会
で
は
こ
れ
ら
の

様
々
な
意
見
を
取
り
入
れ
て
、
よ
り
良
い
も
の
に
し
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

問　
そ
の
他
、
取
り
組
み
た
い
と
考
え
て
い
る
こ
と
は
。

答��　
そ
う
で
す
ね
。
貧
困
家
庭
へ
の
対
策
で
す
ね
。
６
人
に

１
人
が
貧
困
と
云
わ
れ
て
い
る
日
本
で
、
桜
井
市
も
例
外

で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
昨
年
度
か
ら
新
し
く
出
来
た
生
活
困

窮
者
自
立
支
援
制
度
な
ど
、
貧
困
家
庭
の
助
け
と
な
る
よ

う
な
制
度
が
上
手
く
機
能
し
て
い
る
の
か
を
正
さ
な
け
れ

ば
な
ら
な
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

問�　
今
年
に
入
り
、
メ
ス
リ
塚
線
の
開
通
な
ど
が
あ
り
ま

し
た
が
、
桜
井
市
の
ま
ち
づ
く
り
に
関
し
て
は
。

答��　
今
、
県
の
バ
ッ
ク
ア
ッ
プ
を
得
て
、
桜
井
市
で
は
主

に
５
つ
の
ま
ち
づ
く
り
が
進
ん
で
い
ま
す
。
し
か
し
、

こ
れ
ら
の
ま
ち
づ
く
り
が
県
の
補
助
が
な
く
な
っ
た
途

端
に
と
ま
っ
て
し
ま
う
よ
う
な
も
の
に
な
っ
て
は
意
味

が
あ
り
ま
せ
ん
。
我
々
、
委
員
会
か
ら
も
持
続
可
能
な

ま
ち
づ
く
り
と
な
る
よ
う
に
、
ア
イ
デ
ア
を
出
さ
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

問　
具
体
的
に
は
ど
の
よ
う
な
取
り
組
み
を
。

答��　
ま
ず
は
、
勉
強
会
で
す
ね
。
委
員
会
と
し
て
き
ち
ん

と
現
状
を
把
握
し
、
そ
れ
に
ア
イ
デ
ア
を
出
し
て
い
く

と
い
う
よ
う
な
流
れ
を
作
ら
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

こ
の
勉
強
会
は
委
員
会
以
外
の
議
員
に
も
希
望
さ
れ
る

方
は
入
っ
て
も
ら
え
る
よ
う
な
形
に
し
た
い
と
考
え
て

い
ま
す
。

各
常
任
委
員
長
に
聞
く
。

常
任
委
員
会
は
、
議
案
等
を
く
わ
し
く
審
査
す
る
た
め
設
置
さ
れ
て
お
り
、
桜
井
市
に
は

総
務
・
文
教
厚
生
・
産
業
建
設
の
３
つ
の
常
任
委
員
会
が
あ
り
ま
す
。

特 集

総務委員長
土家　靖起

文教厚生委員長
札辻　輝巳

産業建設委員長
工藤　行義
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問　
ま
ず
、
運
営
委
員
会
の
こ
と
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

答�　
議
会
運
営
委
員
会
（
以
下
、
議
運
）
で
は
、
議
会
の

円
滑
な
運
営
は
も
と
よ
り
、
議
会
基
本
条
例
・
政
治
倫

理
条
例
に
則
っ
た
議
会
活
動
の
監
視
な
ど
が
あ
り
ま

す
。

問　
具
体
的
に
は
ど
の
よ
う
な
活
動
と
な
り
ま
す
か
。

答�　
議
運
の
活
動
は
先
程
述
べ
ま
し
た
通
り
、
多
々
あ
り

ま
す
が
、
市
民
の
皆
様
と
の
接
点
と
し
て
は
、
議
会
報

告
会
の
開
催
な
ど
が
あ
り
ま
す
。
次
回
で
３
回
目
の
開

催
と
な
り
ま
す
が
、
今
回
か
ら
は
前
回
ま
で
と
同
じ
よ

う
な
報
告
会
で
は
な
く
、「
報
告
会
」
＋
「
テ
ー
マ
を

決
め
た
懇
談
会
」
の
よ
う
な
方
法
で
実
施
し
た
い
と
考

え
て
い
ま
す
。
議
会
の
権
限
は
限
ら
れ
て
い
ま
す
が
、

そ
の
中
で
市
民
の
皆
様
の
ご
意
見
を
市
政
に
反
映
で
き

る
よ
う
な
仕
組
み
を
考
え
て
い
き
た
い
で
す
ね
。

議
会
運
営
委
員
長
に
聞
く
。

議会報告会開催のお知らせ
◇日時　11 月 19 日 ㊏ 午後２時～３時 30 分
◇会場　市役所 2 階大会議室
◇内容　①平成 28 年 9 月定例会等の報告
　　　　②「防災・子育て」について
　　　　　意見交換会
　※事前申込みはいりません。
　　気軽に参加してください。

　　　議会だよりの表紙
　　　　写真・絵画・イラスト募集
◇募集内容
　市内の「自然」「暮らし」「街並み」「イベント」など、
　桜井市の魅力を紹介できる写真・絵画・イラスト作品
◇議会広報委員会が選考します。
　※�募集について、くわしくは議会ホームページもしくは、

議会事務局 ( 42-9132) へ問い合わせてください。

①�桜井市ホームページの桜井市議会
を『クリック』

↓
②�「インターネット議会中継」を
　『クリック』　

↓　

　
インターネット映像配信（録画）は議
会最終日から約 1 週間後に配信します。
日程や発言者から検索することもでき
ますので、ぜひご覧ください。

録画映像
　会議名でさがす　　　▶
　議員名でさがす　　　▶
　会派名でさがす　　　▶
　ことばでさがす　　　▶

市制施行 60 周年記念事業
　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　
　　くわしくは、10 月以降の市ホームページにて！

　 　   　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 特 集 ・ お 知 ら せ

桜井市議会映像配信

桜井市子ども議会開催決定！

インターネット議会録画中継
の操作方法

日時　11 月 26 日 ( 土 )
　　　午前 10 時～
場所　市役所 4 階本会議場

運営委員長
高谷　二三男


